

Konzert der Jugendkapelle Musikverein Wollmatingen

Eine Gastspielerin aus Peru



Die Jugendkapelle des Musikvereins Konstanz-Wollmatingen probt für das Konzert am Sonntag in der Wollmatinger Halle.

Musik verbindet: Gast-
schülerin **Ana Sofia** aus
Peru spielt beim Konzert
der Jugendkapelle mit.

Ana Sofia (15) ist vom 2. Oktober bis zum 8. Dezember zu Gast bei Familie Schreiner in der Waldsiedlung. Zusammen mit Tochter Alicia Schreiner besucht sie für die Dauer ihres Aufenthaltes die 9. Klasse das Marianum Hegne und begleitet ihre Gastfamilien bei allen Unternehmungen. Ana Sofia ist Schülerin der Deutschen Schule Max-Uhle in der peruanischen Millionenstadt Arequipa im Süden des südamerikanischen Andenstaates.

Alicia und Ana Sofia waren sich auf Anhieb sehr sympathisch. Auch weil die beiden Mädels die gleichen Interessen haben, beide spielen Querflöte. Ana Sofia lernt seit ihrem neunten Lebensjahr Querflöte in einem Wahlfach

der Schule und spielt in der schuleigenen Bigband. Alicia begann ebenfalls mit neun Jahren das Querflötenspielen beim Musikverein Konstanz-Wollmatingen und spielt derzeit in der Jugendkapelle des Vereins. So kam es, dass Ana Sofia an den Proben der Jugendkapelle und beim Jugendlager in den Herbstferien teilnahm. Mit über 60 Auszubildenden fand das Jugendlager dieses Jahr in Murrhardt statt. Dort wurde intensiv in den verschie-

denen Orchestern oder in Kleingruppen gespielt und für das anstehende Konzert am 11. November geprobt. Aber so leicht war das Mitspielen in der Jugendkapelle für Ana Sofia nicht: Die Umstellung auf ein anderes Notensystem war nicht einfach, aber mit Hilfe von Alicia und der anderen Jugendlichen konnte sie es meistern. Der musikalische Austausch findet nicht nur über Landesgrenzen hinweg, sondern persönlich und kame-

radtschaftlich entstanden viele Begegnungen und Freundschaften. Besonders gefreut hat sich Ana Sofia, dass sie auch am kommenden Konzert mitspielen darf und vor allem, dass der Dirigent der Jugendkapelle zu Ehren des Besuchs von Ana Sofia ein peruanisches Volkslied ausgesucht hat, das alle Kinder und Jugendlichen gemeinsam auf der Bühne präsentieren werden.

Nicht nur Ana Sofia, sondern alle Mitglieder der Jugendkapelle und des Dorfstufenorchesters One-Stone-Band würden sich freuen, wenn viele Zuhörer das Konzert am 11. November in der Wollmatinger Halle um 17 Uhr besuchen und sich vom Thema des Konzertes „Simsalaking“ verzaubern lassen.



Ana Sofia aus Peru (2. von links) ist zu Gast bei Familie Schreiner.

Wann und wo

Das Konzert „Simsalaking“ findet statt am Sonntag, 11. November, um 17 Uhr in der Wollmatinger Halle“.